

在京秋田市政情報交換会

けやき会(首都圏における秋田市内の高校同窓会・郷土会で構成)を中心とする実行委員会が毎年開催しています。

令和元年11月13日(水)、令和元年度在京秋田市政情報交換会をアルカディア市ヶ谷(千代田区)で開催しました。首都圏在住の秋田市出身者、秋田市にゆかりのある省庁・企業・団体関係者など、170人にご出席いただきました。

第1部では、穂積志秋田市長から、企業誘致の状況、JR秋田駅周辺のまちづくりなどについて市政報告がありました。

第2部は、在京秋田市政情報交換会実行委員会工藤委員長による挨拶で開会。続いて来賓代表として、(公財)日本バドミントン協会 理事・(株)北都銀行バドミントン部 総監督の原田 利雄氏から、「秋田から全国へ そして世界へ」と題して、世界で活躍する秋田のチームや選手の活動紹介などのお話をいただきました。

その後、岩谷政良秋田市議会議長による乾杯で情報交換がスタート。会場のステージでは元祖爆笑王さんと飛び入りの参加者によるトークも行われ、和やかな雰囲気のもと、活発な情報交換が行われました。

また、会場内に設けた「秋田市公式Instagram写真展」では現在の秋田市の美しい風景写真が展示され、参加者の目を楽しませ、(株)オールブルー様のご協力による物産販売コーナーも多くの参加者で賑わいました。

会の最後は、恒例の「秋田市記念市民歌斉唱」。ふるさと秋田を思うみなさんの大きな歌声で幕を閉じました。



穂積 志 秋田市長



(公財)日本バドミントン協会 理事
(株)北都銀行バドミントン部
原田 利雄 総監督



穂積市長が秋田市の
現況などを報告

工藤祐政実行委員長



岩谷政良市議会議長



情報交換会
大盛況！

秋田市公式Instagram写真展 美しい力作揃い



穂積市長、浅利香津代さん、橋本五郎さん



ふるさと納税ブース



物販コーナーも豊富な品揃え



元祖爆笑王さんの
トークタイムも。
ノーザンハピネッツ
水野社長と



最後は市民歌の合唱！



また来年
お会いしましょう！